

Abschied tut weh – doch er gibt uns auch viel ...

Danke für alles!

Drei ganz besondere Menschen, die unser Unternehmen in Kloster Oesede über Jahrzehnte geprägt haben, wurden in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet:

- **Werner Kavermann**, unser Betriebsleiter – 50 Jahre im Betrieb
- **Karin Brüggemann**, Schwester des Inhabers und unsere Sanitär-Fachfrau – 33 Jahre im Betrieb
- **Mike Westhäuser**, unser KD-Techniker für LW-Schäden und Sanitär – 31 Jahre im Betrieb

Am Freitagmittag haben wir ihnen in unserem Werkstatt-Innenhof ein Fest bereitet, das ihrer würdig war – mit Applaus unter einem liebevoll geschmückten Kranz aus Abflussrohren, vielen Wegbegleitern, alten Geschichten, Tränen und ganz viel Lachen.

Unsere Geschäftsführerin Elke Schmeer-Kröger ließ in sehr persönlichen Worten die gemeinsamen Jahre Revue passieren. Jeder der drei ist für uns ein echter Fels in der Brandung gewesen – nicht nur wegen seiner oder ihrer fachlichen Stärke, sondern vor allem menschlich.

Der Höhepunkt war unser selbstgeschriebener Abschiedssong, der mit den Worten endete: „**Wir werden euch echt schwe(e)r vermissen.**“ Das sagt alles.

Was uns besonders stolz macht: Die gelebte Loyalität, das Miteinander über Generationen und das Vertrauen, das ihr uns – und wir euch – all die Jahre entgegengebracht haben. So etwas ist heute nicht selbstverständlich. Und genau deshalb haben wir euch gefeiert – gemeinsam mit lang vertrauten Kolleginnen und Kollegen, die nun neue Aufgaben übernehmen, den jüngeren, neu gewonnenen Mitarbeitern, die in ihre Aufgaben hineinwachsen wollen, Familien und vielen Freunden des Hauses.

Ein herzliches Dankeschön im Namen des gesamten Teams der Eberhard Schmeer GmbH & Co. KG



Wir sind auf der Suche nach neuen treuen Wegbereitern.
Starte deine Ausbildung zum Anlagemechaniker bei uns!
Bei Interesse freuen wir uns auf Ihre und Eure Bewerbung!

Eberhard Schmeer
GmbH & Co. KG

